

de su comprensión y hasta de su caridad y amor.

—¿Y qué consejos a los compañeros que tratan con ellos?

—No me creo autorizado a dar consejos a los compañeros, cosa que ninguno precisa, ya que saben perfectamente, y lo demuestran a todas horas, conocen y practican la deontología médica y el amor y desinterés con sus semejantes.

—En Manzanares va a iniciarse una campaña antituberculosa de dos meses de duración, con servicios y medicamentos totalmente gratuitos. Infórmenos sobre ella: días, lugar, horas, personas beneficiarias, etc.

—Si todos colaboramos, sus resultados serán excelentes. La tuberculosis, que hace pocos años era el terror de las familias, parece que hemos dejado de darla importancia. No obstante, existe, y todos comprenderán que si en esta campaña se descubren cien casos, por ejemplo, de enfermos con lesiones abiertas y que están contagiando a todos los que les rodean, el proceder a su aislamiento y a su curación evitará en un futuro próximo la difusión de esta enfermedad, que, a pesar de los tratamientos modernos, aún es capaz de matar, y efectivamente lo hace, con mayor frecuencia de la deseada, y que cumpliendo todos esta campaña de Erradicación se podría casi evitar.

Días de exploración: lunes, miércoles y viernes. Lugar: Hospital. Hora: cinco de la tarde; personas beneficiarias: todos los adultos desde quince años y sin límites de edad, de sesenta,

setenta, ochenta años. Además, deberán también los niños menores de quince años a los que en la campaña de vacunación anterior sólo les aplicaron una inyección, acudir para su exploración radiológica, como se hará a todos los demás y como ya se anuncia en los Bandos publicados por la Alcaldía no necesitarán ni desnudarse, debiendo únicamente tener la precaución de no llevar en el pecho objetos metálicos, como medallas, imperdibles, alfileres, bolígrafos o plumas metálicas, etc.

—Y, para terminar, ¿que nos puede decir del estado sanitario actual de nuestra población?

—El estado sanitario de Manzanares es bueno. Podría mejorarse si se quitasen los basureros, sobre todo donde hay agua corriente, mejorar el servicio de recogida de basuras y otras cosas que espero que con la buena disposición de todos se puedan conseguir.

Esperemos, don Ricardo, que sus atinadas observaciones tengan el eco que se merecen, y, en su persona, damos desde aquí públicamente las gracias a todos los señores médicos de la localidad, que con sus desvelos y demostrada buena voluntad de servicio, con su humanidad —muchos enfermos podrían hablar de su desinterés y caridad— y con su leal saber y entender, han procurado siempre aliviar nuestros dolores y liberar de angustia nuestro corazón. Y a ti, lector, te pido la justa comprensión que se merecen a la hora de juzgarlos.

MELGAR

**Antonio Rodríguez Noblejas**  
Y  
**José Schez.-Migallón Albandea**  
AGENTES DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

Teléfonos 529 y 231

MANZANARES

**CONFIEENOS SU COMPRA O SU VENTA DE FINCAS RUSTICAS Y URBANAS**

Tenemos en exclusiva la venta de los pisos que se han empezado a construir, frente al Mercado de Abastos, por la CAJA PROVINCIAL DE AHORROS DE CUENCA. - Visítenos y le informaremos.

**¡¡ Apresúrese porque se venderán pronto !!**